

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan peneliti yang telah dilakukan dari hasil observasi, wawancara, dan dokumentasi tentang Analisis Pemahaman Masyarakat Tentang Akad Mudharabah Dalam Meningkatkan Perekonomian Masyarakat Desa Galang Tinggi Kota Pangkalan Balai, sehingga dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

- a. Berdasarkan hasil temuan peneliti bahwa tingkat pemahaman masyarakat masih dalam tingkat penafsiran, yaitu masyarakat mampu mengintreprestasi merupakan suatu kemampuan yang ada pada diri seseorang untuk menerima pengetahuan dari objek tertentu serta mampu menjelaskan dalam bentuk lain. Pemahaman masyarakat Tentang perbankan syariah dalam mengenal akad Mudharabah dalam meningkatkan perekonomian di Desa Galang Tinggi Kota Pangkalan Balai. Sebagaimana hasil wawancara dengan masyarakat Desa Galang Tinggi bahwa pemahaman dipengaruhi faktor yaitu: pendidikan, pekerjaan dan ekonomi, pengalaman, serta lingkungan sosial.
- b. Akad *mudharabah* dalam meningkatkan perekonomian Desa Galang Tinggi Kota Pangkalan Balai dengan bekerja sama membuka suatu usaha dan menciptakan peluang bisnis kewirausahaan dengan sistem bagi hasil berdasarkan prinsip al-Qur'an dan Hadis. Dimana *shahibul mal* menyediakan modal sedangkan *mudharib* sebagai pengelola usaha serta mengatur jalannya usaha dalam bentuk skil dan tanggung jawab. Dengan menggunakan akad *mudhrabah* saling mempererat tali silaturahmi serta

menyediakan lapangan kerja dan saling membantu satu sama lainnya, yang mengalami kesulitan dalam menjalankan usaha.

5.2 Saran

Adapun saran dari penelitian untuk berbagai pihak, berdasarkan hasil penelitian ini adalah:

a. Bagi Masyarakat Desa Galang Tinggi

Masyarakat Desa Galang Tinggi diharapkan untuk lebih mengenal bank syariah dan produk bank syariah. dimana bank syariah merupakan keuangan yang berbasis syariah, bank syariah tidak hanya bebas bunga, tetapi memiliki orientasi pencapaian kesejahteraan, memberikan manfaat yang besar kepada masyarakat dan bisa meningkatkan perekonomian desa.

b. Bagi Perbankan Syariah

Untuk memaksimalkan pemahaman masyarakat tentang bank syariah. ada beberapa hal yang harus dilakukan pihak bank syariah, yaitu dengan bersosialisasi langsung kepada masyarakat dengan mengadakan seminar dengan mengenalkan perbankan syariah, serta bisa melalui media elektronik dan media cetak. Demi kemajuan dan perkembangan bank syariah.

c. Bagi Peneliti

Pada penelitian ini terdapat banyak kekurangan, baik dari penulisan, kevalidan data, dan keterbatasan lainnya di jadikan referensi untuk riset selanjutnya untuk di sempurnakan.